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市原ロータリークラブ会報 
 

第 2228 回例会 2009 年 8 月 26 日（水） SAA/鶴岡会員 会報担当/平野会員 
  例会場五井グランドホテル 市原市五井 5584-1     事務局 0438-38-3535 

★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング それでこそロータリー 

★市原 RC 会長 千葉精春  

 

● 会長挨拶 

先週は市原中央 RC との合同例会でした。美味しい料理と音楽、楽しい一時をお過ごし頂

けたかと思います。古き良き時代のアメリカンポップス＆ロック、懐かしく自ずと皆さん体が

動いていた様です。 

今日はお客様として市原中央 RC の田中会長エレクトに起こし頂きました。ようこそお越し 

頂きました。ご歓迎申し上げます。 

さて、今月の会員増強月間にあたり、８月 5 日の例会で「会員増強フォーラム」を開催しましたが、皆様から 14 名の方をご

推薦頂きました。次回理事会に報告させて頂き、しかるべき手順を経て候補者に対応致します。皆様のご協力をお願い

致します。更に今日は地区会員増強拡大委員会委員の小池会員にお話を頂きます。小池会員は地区会員増強拡大委

員として３年目です。会員増強にあたり大変参考になるかと思います。 

最後に一言苦言です。先般、9 月 11 日に開催されます地区の「広報・情報研究会」のご案内を致しました。５名の方から

出席のお返事を頂きました。地区の各種セミナーにあたり、どうも積極的に参加しようという意識が低いような気がしてな

りません。ロータリーに入ったのですから積極的に参加してロータリーをもっと知ろうじゃありませんか。会長になりいきい

なりこんな事を言うとお叱りを受けるかも知れませんがどうか宜しくお願い致します。 

★幹事報告 幹事 泉水 

 

１、 例会変更のお知らせがきて居ります。千葉幕張ＲＣ 1000 回記念例会のため 

９月８日（火）点鐘 午後６時 場所 アパホテル&リゾート＜東京ベイ幕張ホール＞ 

２、 千葉緑ＲＣ ９月１５日（火）→ ９月１７日（木）点鐘１８：００ 

場所：亥庵 理由：横浜ＲＣとの合同懇親夜例会のため 

      ９月２２日（火）法定休日のため休会 

３、 千葉港ＲＣ 会員の石崎邦彦様がお亡くなりになられたとのご連絡がきて居ります。 

葬儀等の日程につきましては、事務局までお問い合わせください。 

４、 卓話者変更のお知らせ ９月９日（水）日経新聞政治部坂本英生編集委員に変更 

★卓話   地区会員増強委員会 小池 清二会員 

 

原 RC 卓話（2009.8.24.）会員増強・拡大月間に因んで 

昨年に続きまして卓話をさせていただくことと成りまして、内容が一部重複しますがご了承下

さい。近年の経済状況からして、会員増強・維持は大変難しく、好成績は収めることは出来ま

せん。純増１名が図られれば、地区で８３名増となります。前年度は地区で３０名減となってし

まいました。会員減少はクラブの活性化が低下し、地域に好結果をもたらせません。 

国際ロータリーの目標は、「ロータリー精神を体得した人を一人でも多く育成し、奉仕の理想を

実践して、住み良い社会を築くことにあり、牽いては世界平和を実現することであります」 

そして、ロータリーがその発展（拡大）と存続を願う限り、会員増強は永遠に求められる究極のテーマであります。 

近年国際ロータリーの会員数は、この１０数年来頭打ちで、特にわが国の会員数は減少の一途を辿り、歯止めが掛から

ない状況です。第２７９０地区でも、1995 年 4350 名のピークを迎え、以後減少を辿り、前年度末には 2840 名と 1510 名も

の減少を来たしました。40 名のクラブが３８クラブ消滅したことになります。国際ロータリーはこの減少状況を懸念し、 

 



 

長期事業計画項目に会員増強・維持を載せてありますし、毎年のＲI 会長は各クラブで純増１名をノルマとして提唱してお

ります。純増１名でも、世界的には相当な会員数となり、運営資金の減収を止めることが出来ます。 

日本ガバナー会は、ガバナーエレクトを集めて毎年会員増強セミナーを開催しております。ガバナーになりますと地区

の会員増強委員会を動かし、各クラブの関係者を集めて会員増強セミナーを開催しております。成績優秀クラブには RI

会長やガバナーから表彰される予定です。 

 今年度、中村ガバナーは、各クラブが活性化されるよう CLP の導入を提唱し、自らも地区委員会組織に DLP を導入し、

クラブと地区の整合性を整えました。当クラブの会員数は４５名です。一般的には５０名が効果的会員数と言われており

ますので、約５名以上の増強が望まれるところです。市原市民は約２７万人、３５才～６９才の方が１５万人、事業所数 3,

８１２有ります。職業分類を精査し、多くの会員候補者の推薦が可能と思われます。 

 会員減少の背景を見ますと、クラブの方針が決まっておらず、マンネリ化のクラブ運営がされているクラブが多いようで

す。四大奉仕のどの奉仕に力を入れるのか、それにより奉仕活動が決まり実践をすれば、市民に好影響を及ぼし、感動

を与え、入会の動機を抱き、次第に入会の効果が出てくるものと思います。又、クラブ例会のおざなりが指摘され、感動

を抱かず、次第に欠席勝ちになり、退会を見るようになります。 

ロータリーの樹で例えられるように、根っこのクラブ奉仕の充実で会員増強を推進し、例会で主に職業奉仕の卓話を多投

し、感動を抱き、自分の職業奉仕に一生懸命取り組めば、市民はロータリアンの背中を見て、次第に入会者が増すもの

と思います。近年町の商人は、大型店の影響で、閉店を余儀なくされ、退会される会員が出て参りました。従って、例会

の役目の重要さが一層望まれるところです。四大奉仕委員長を含めた理事・役員会での総意でのクラブ運営の責務の

重要さが問われる時代になって参りました。 

クラブ活性化の基本は会員増強です。年に数回の会員増強・維持のクラブフォーラムを開催して、自クラブの発展の要

素を検討して頂きたいと思います。クラブの制度疲労は無いか、有るとすれば何処か、常にチェックをして、改善して行か

ねばと思われます。上條会員増強委員長は強力な活動計画を立てられ、着々と親交されて降ります。新入会員勧誘用

の案内書を作り、新入会員候補者推薦会議を開催されました。既に１０数名が候補に上がりましたので大勢の入会が期

待されるところです。 

 全ての会員に増強の責務がございますので、何卒ご協力頂き市原 RC の更なる活性化にご努力頂きたくお願い申し上

げます。何も理解していない入会候補者には十分なる説明が必要です。勧誘に訪問する時は、クラブの代表としての会

長、幹事、増強委員長、情報委員長等が参加して、諦めないで何度も説明に出向きましょう。 

★委員会報告 

 

● 9 月 9 日の例会のご案内 山崎会員  

日本経済新聞社 政治部 編集委員 坂本英生氏 の卓話 

 

「民主政権とこれからの日本“経済界ならびに霞ヶ関との関係について”」 

出席をお願いいたします。 

● 国際奉仕委員会 山本会員  米山コインボックスご協力をおねがいします。 

★ニコニコ・ソーリー 

千葉会長・泉水幹事    

小池会員、卓話ありがとうございました。 

小池会員         

昨年に続き 2 回目の卓話で、浅学の為お役に立てるような話が出来ませんでした。 

法人会会長 加藤庄司様   

当法人会の伊勢神宮参拝では、市原 RC の小川長二会員に大変お世話になりました。 

有難うございました。貴会の益々の発展を祈念申し上げます。 

★ 出席報告 前々回 75.6％ 本日出席 34 名  欠席 11 名 本日出席率 75.6％ 


